

Indagan tragedia con 5 muertos en Ruta Itata

Un fallecido era un conductor tomecino. Hubo otros 4 heridos graves que están internados en Hosp. de Chillán.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Un hombre oriundo de Tomé y cuatro miembros de una familia de Rancagua fallecidos fue el saldo de un violento accidente de tránsito en la Autopista del Itata, que dejó a otras 4 personas con lesiones de gravedad.

El hecho se registró la madrugada del sábado a la altura del Kilómetro 4,2 de la ruta a la altura del sector Rucapequén en la comuna de Chillán Viejo y se vieron involucrados un vehículo Kia y un Chevrolet. Ambos se desplazaban en sentidos opuestos y uno traspasó el eje de la calzada provocando la colisión frontal.

El teniente Eric Leal de Siat de Carabineros Ñuble indicó que “se puedo establecer que, por razones que son motivo de investigación, uno de los dos móviles habría sobrepasado a la otra pista. Se solicitó



LA SIAT ÑUBLE TRABAJA PARA ESTABLECER LA CAUSAS DEL GRAVE ACCIDENTE DE TRÁNSITO.

4,2

es el Kilómetro de la Autopista del Itata donde se registró el accidente de tránsito.

nuestra concurrencia para que se realicen todas las pericias científicas y técnicas propias de la especialidad, con la finalidad de establecer una causa basal y dinámica del hecho”.

Debido a la magnitud del accidente, se activó un corte total de la Ruta del Itata y desvíos para facilitar la labor de los equipos de emergencias

y Carabineros.

“Se realizaron desvíos en el sector, desde Quillón para las personas que venían en dirección desde Concepción a Chillán, y por el mismo lugar, por Confluencia para quienes iban en dirección de Chillán a Concepción. Se procedió a liberar el tránsito en dirección a Concepción cerca de las 5 de la madrugada”, indicó el seremi (s) Roberto Missene de Obras Públicas.

LAS VÍCTIMAS

Según la información policial, a bordo del automóvil Chevrolet murió su chofer identificado Jaime Castillo Fritz de 42

años con domicilio en Cerro Alegre, que era acompañado por otros dos hombres y una mujer, todos oriundos de la misma comuna.

En tanto los ocupantes del vehículo Kia de Rancagua que perdieron la vida corresponden a la conductora Ximena Contreras Ávila de 37 años, el copiloto y pareja Humberto Muñoz Becerra (42), un menor (3) hijo de ambos y la madre de conductora Dilia Ávila Flores (68). Además una niña que iba en el móvil pudo ser rescatada y todos los heridos fueron trasladados hasta el Hospital Herminda Martín de Chillán. 📍